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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO – UNIRIO 

Pró-Reitoria de Graduação – PROGRAD 
 

Ata da Reunião Ordinária da Câmara de Graduação, realizada em 27 de agosto de 2019. 

Aos vinte e sete dias de agosto de dois mil e dezenove, às quatorze horas, reuniram-se, no Auditório da Escola 1 

de Nutrição da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), localizado na Avenida Pasteur, 296, 2 

Urca, CEP 22290-240, Rio de Janeiro, RJ, os membros da Câmara de Graduação, conforme a lista de presença 3 

anexa, presidida pelo Prof. Alcides Wagner Serpa Guarino, Pró-Reitor de Graduação, para tratar da seguinte 4 

pauta: Item 1 –  Informes da PROGRAD; Item 2 -  Apreciação da minuta de resolução sobre a ponderação das 5 

notas e nota mínima do ENEM;  Item 3 -  Esclarecimentos sobre o Cálculo do C.R. dos alunos de graduação. Item 6 

1 – O Prof. Alcides informou sobre a dificuldade em realizar a inscrição dos candidatos ingressantes pelo SISU 7 

sem a ajuda dos coordenadores de curso e técnicos das escolas. Ressaltou a necessidade dessa ajuda e que essa 8 

solicitação foi feita pela PROGRAD quando esta assumiu este processo. Ademais, informou que o assunto será 9 

tratado com mais tempo em reunião futura; O Prof. Ronaldo da Silva Busse, diretor da Diretoria de Programas e 10 

Atividades Especiais - DPAE, informou que o Termo Aditivo do Seguro dos alunos está correto o que e que a 11 

Apólice é que estava errada e já foi corrigida; O Prof. Ronaldo informou que as inscrições dos trabalhos para a 12 

Semana de Integração Acadêmica – SIA, já foram encerradas. O Prof. Ronaldo informou ainda que o IV Fórum 13 

dos Cursos de Graduação e o IV Encontro de Formação de Professores da UNIRIO acontecerão nos dias 03 e 04 14 

de setembro. Outro informe dado pelo diretor da DPAE foi sobre o Projeto Integra UNIRIO, direcionado para 15 

alunos do Ensino Fundamental e Médio, onde serão feitas diversas atividades práticas para esses alunos. Item 2 16 

– O presidente colocou o segundo item da pauta “Apreciação da minuta de resolução sobre a ponderação das 17 

notas e nota mínima do ENEM” em discussão. Após ampla discussão e apresentação de sugestões de modificação 18 

no documento, o documento final foi APROVADO por unanimidade. Por já ter atingido o limite de horário da 19 

reunião item 3 da pauta  não foi colocado em discussão. Nada mais havendo, a trata, o presidente deu por 20 

encerrada a reunião, da qual eu, Rosemary Ramos Gonçalves, lavro e assino a sua memória, assim como o 21 

presidente Prof. Dr. Alcides Wagner Serpa Guarino. 22 
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Prof. Dr. Alcides Wagner Serpa Guarino 25 

Pró-Reitor de Graduação e 26 
Presidente da Câmara de Graduação 27 
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Rosemary Gonçalves Ramos 29 
Secretária da Reunião 30 
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